



# Le 1<sup>er</sup> octobre 2024 LES EXIGENCES SOCIALES *doivent être entendues !*



## STOP A LA DESTRUCTION DU SECTEUR D'ACTION SOCIALE !

● Aujourd'hui, l'ensemble du personnel éducatif, technique, administratif et logistique des établissements et services de l'action sociale, médico-sociale, privée et publique est à bout de souffle.

Pas un secteur n'est épargné par les mises en place de politiques nocives et basées uniquement sur une logique capitaliste.

Un système qui pense le travail social comme un coût pour la nation et non un investissement, est un système malade : objectifs de diminution des financements, process visant à tirer des profits, mise en concurrence par des appels à projet, nomenclature Sérafin-ph, nouvelles stratégies immobilières, le développement de contrats à impact social...

### L'ÊTRE HUMAIN N'EST PAS UNE MARCHANDISE !!

L'ensemble des salarié.e-s de ce secteur l'a d'ailleurs bien compris. **Nous ne sommes plus que des variables d'ajustement comme le serait le prix des denrées alimentaires.**

### CE SYSTÈME EST FOU !!!

- ➔ Il laisse mourir des enfants dans la protection de l'enfance par manque de place dans les structures d'accueil, des centaines de mesures en attente dans chaque département surtout, et un manque de professionnel qualifié en nombre suffisant pour permettre une prise en charge digne.
- ➔ Il abandonne les personnes précaires sur le bord de la route, exclut des politiques d'aide. Pire, il les culpabilise et les infantilise en leur imposant du bénévolat pour mériter l'aumône du RSA.
- ➔ Il oblige les familles des personnes en situation de handicap à choisir entre leur travail ou le domicile pour la prise en charge du membre de leur famille, faute de ces places institutionnelles supprimées au fil des années.
- ➔ Il fait miroiter l'inclusion dans le milieu dit ordinaire comme unique solution pour permettre d'inscrire la personne en situation de handicap dans la société, sans mise en place des moyens financiers et humains nécessaires.

➔ IL QUANTIFIE ET TARIFIE TOUT, ALORS QUE LA VIE HUMAINE N'A PAS DE PRIX !

**NOUS**, les professionnels du secteur médico-social et social, privé/public, **CRIONS STOP**

Quoiqu'il se passe, nous chercherons à porter plus haut, plus fort, nos exigences de justice sociale ! La CGT alerte, propose et s'organise. Dans tous les établissements continuons à débattre et à nous organiser. Discutons syndicalisation, création de syndicats, organisation de la lutte dans l'établissement et en interprofessionnel, localement et nationalement, envisageons la grève, envisageons la construction d'un véritable tous ensemble à la rentrée !



LA CGT PORTE 4 EXIGENCES  
*pour sauver le système de santé*